

Hegesippe Ibene, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Guadeloupes* (Gehalten im VEB IFA-Automobilwerke Ludwigsfelde.): Liebe Genossen! Gestattet mir, euch die herzlichsten brüderlichen Grüße der Werktätigen Guadeloupes zu Überbringen

Trotz der großen Entfernung verfolgen die Werktätigen Guadeloupes eure Bemühungen beim Aufbau und bei der Festigung der sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik.

Im Verlauf von drei Jahrzehnten habt ihr auf den Trümmern des Faschismus eine neue Gesellschaft ohne Ausbeuterklasse, ohne Ausbeutung des Menschen durch den Menschen aufgebaut. Es ist eine Gesellschaft, in der im Bündnis mit den Bauern das Land den Junkern entrissen, dieser Boden in Genossenschaften vereinigt und so eine der Grundlagen der sozialistischen Gesellschaft auf dem Lande geschaffen wurde.

Nachdem ihr die historische Aufgabe erfüllt habt, die Kriegs- und Nazi-verbrecher zu entmachten, habt ihr euch an die Aufgabe gemacht, die Industrie in einem erbitterten Kampf gegen die Großbourgeoisie und ihre Fürsprecher zu nationalisieren. Euer Ziel war es, euer Land mit einer starken Industrie auszurüsten, die Stütze und feste Grundlage der demokratischen und antifaschistischen, sozialistischen Gesellschaft sein sollte.

Diese starke Wirtschaft habt ihr geschaffen durch eure Opfer, durch eure Arbeit, mit euren Helden der Arbeit, durch die Planung, die Zentralisation der Organisation und die Leitung der nationalen Industrie, für den Menschen, für die Erhöhung seines Lebensniveaus. (Beifall.)

Ihr habt sie geschaffen für das Glück der Menschen, für ihren materiellen und kulturellen Wohlstand.

Gestattet mir, euch zu beglückwünschen zu euren Erfolgen, die auf allen Gebieten erreicht wurden. Auf ökonomischem Gebiet habt ihr unter Anwendung der Beschlüsse des VIII. Parteitages für die Schaffung einer leistungsfähigen Industrie gearbeitet. Unter Anwendung der neuesten Erkenntnisse der Wissenschaft und Technik produziert ihr Erzeugnisse von hoher Qualität. Unsere Glückwünsche auch zur Erfüllung und Übererfüllung des Zieles, 500000 Wohnungen zu bauen, was ein wichtiger Schritt zur Lösung dieses wichtigen Problems ist.

Die Erfolge der Angehörigen eurer Intelligenz auf dem Gebiet der Forschung und eurer Jugendlichen, eurer Frauen und Männer auf dem Gebiet des Sports zeigen anschaulich, wozu die Menschen fähig sind, wenn sie frei sind von Ausbeutung und Unterdrückung. (Beifall.)

Das ist ein leuchtendes Beispiel für die Völker, die wie das Volk von Guadeloupe noch dafür kämpfen, die Ketten des Kolonialismus zu zerbrechen